



Pièces 4 Pièces

Superficie 114 m²

Référence 86430727

Prix 2 120 000 €

Paris 15Eme Appartement à vendre (75015)



Au dernier étage d'une résidence moderne et sécurisée magnifique duplex de 87 m2 avec une très belle terrasse vue Tour Eiffel. Au premier niveau, une belle pièce de vie avec salon/salle à manger et cuisine ouverte donnant sur une grande terrasse avec vue dégagée sur les monuments de paris et aucun vis à vis, une chambre, une salle de douche et une buanderie. A l'étage, une suite parentale avec dressing, salle de bains et toilettes séparés. Deux places de parking complètent ce bien. Présenté par Barnes Champs de Mars Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges ...

Magnificent 87m² (936 sq ft) duplex apartment with a beautiful terrace overlooking the Eiffel Tower, on the top floor of a modern, secure residence. First level: good-sized living room with lounge/dining room and open kitchen leading onto a large terrace with no overlook and unobstructed views of the monuments of Paris, a bedroom, a shower room and a laundry room. Upstairs: master suite with wardrobe, bathroom and separate toilet. Two parking spaces are also included. Listed with Barnes Champs de Mars Fees payable by the seller - Average amount of the share of charges €3,600/year - Estimated ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





